

COMMUNIQUE

On ne peut pas porter une candidature aux élections départementales des 22 et 29 Mars prochain sur le canton de Lourdes 2 et ne pas être touché par la situation de la Société MICROCAST à ADE.

C'est un coup dur pour le développement de notre territoire et son bassin d'emplois. Nous avons une pensée particulière envers tous les salariés de l'entreprise dont l'avenir est désormais incertain.

Comme candidats, nous avons mis l'emploi au cœur de nos priorités en pensant à ceux qui n'en ont pas. Il faudra aussi être attentif à tous ceux qui risquent de le perdre.

La ZAC de Toulicou va perdre une de ces entreprises phares à un moment où la relance d'activité sur cette zone n'est pas encore amorcée malgré des aménagements importants.

C'est donc pour faire face à cette situation et à ce contexte particuliers et au-delà des clivages politiques que nous devons faire preuve de solidarité collective et être mobilisés sur ce dossier.

Marie-Noëlle ASSOURE

Sylvain PERETTO

Caroline ESTRADÉ REDONNET

Michel REBOLLO